



UNIÓN INDEPENDIENTE DE EMPLEADOS TELEFÓNICOS DE PUERTO RICO

UNIDOS Y ALERTAS EN DEFENSA DE NUESTROS DERECHOS
WWW.UIETPR.COM

BOLETIN # 10, OCTUBRE 2021

SE FIRMA EL CONVENIO COLECTIVO



El pasado 21 de septiembre de 2021 se firmó el Nuevo Convenio Colectivo entre CLARO y la U.I.E.T. Las partes estuvieron representadas por Enrique Ortiz de Montellanos Rangel, Presidente de CLARO y Víctor A. Santiago Rodríguez, Presidente de nuestro sindicato, el mismo tiene una duración de tres (3) años. Con la firma de este documento se completa el proceso que comenzó el pasado 8 de diciembre de 2020, con la entrega de nuestra propuesta del Convenio Colectivo a la empresa. Ahora, el próximo paso es poner en ejecución lo pactado entre las partes. Les invito a ustedes a convertirse en custodios de este documento a fin de que no se convierta en letra muerta.

Queremos aprovechar y aclarar varias dudas recibidas a través de llamadas sobre lo acordado. En primer lugar la bonificación por la firma del Convenio la recibirán todos este jueves 7 de octubre de 2021. Los que reciben aumento se reflejará en esta bisena los días del 21 al 25 de septiembre incluyendo el overtime, si alguno. El 22 de octubre de 2021, se les liquidará el exceso de enfermedad, a aquellos que lo tienen, al 25% para que no lo pierdan. Por otro lado próximamente estaremos enviándoles un boletín relacionado al plan médico informándoles los pormenores del mismo y cómo lo estaremos trabajando.

SOBRE EL PREMIUM PAY

En los pasados días, el gobierno de Puerto Rico entregó dinero entre los llamados "primeros respondedores" a la Pandemia del Covid-19.



Empleados de la salud, seguridad y la industria alimentaria entre otros, fueron recipientes de éste incentivo de \$2,000 dólares. Sin restar mérito a éstos trabajadores, nos parece que hay un sector que ha sido olvidado en éste proceso, la industria de las comunicaciones, en específico los trabajadores telefónicos, que desde el día número uno de esta Pandemia el servicio telefónico a nivel mundial ha sido fundamental para que la humanidad pueda continuar con su actividad diaria en todos los aspectos. En nuestro caso no fue la excepción, nuestros compañeros han estado en la primera línea de defensa para que nuestros conciudadanos cuenten con un servicio telefónico de excelencia que les permita continuar con sus actividades diarias. Desde empleo, educación, salud y alimentación entre otras. El trabajo de nuestros compañeros ha sido fundamental, por tal razón el 5 de octubre le cursamos una comunicación al Gobernador Pedro Pierluisi a fin de que los compañeros telefónicos sean incluidos en este incentivo como "primeros respondedores".

AYUDA DE GASTOS DE ESTUDIO DEL FIDEICOMISO

El próximo 7 de octubre de 2021 la Junta del Fideicomiso estaremos reunidos para determinar la cantidad que se estará entregando este año a todos los que calificaron para la misma. Esperamos que a más tardar de principios del mes de noviembre ya la tengan en sus manos.